
答弁者 質問事項 質問議員

町 長
地域行事で更なる地域の活性化
 を。

北川　かずとし

一
問
一
答

町 長 町の防災対策を質す。 鈴木　べんいち

町 長
「広報とよさと」を真に町民の
生活、関心などに役立つもの
 に。

鈴木　べんいち

町 長
半日勤務の指導員さんからの駐
車場利用料はどうなったのか。

鈴木　べんいち

町 長
さらに、さらに「灯油等暖房費
補助」の復活を求める。

鈴木　べんいち

町 長
教 育 委 員 長

一人親世帯に対する給付型大学
奨学金制度の創設を。

鈴木　べんいち

町 長
泥棒や空き巣被害を未然に防ぐ
対策の検討を。

鈴木　べんいち

町 長
教 育 委 員 長

待機児童解消と３才未満児給食
の独自実施を

今村　恵美子

町 長
国保税の差し押さえ・滞納処分
 を問う。

今村　恵美子

町 長
「部落差別」固定化法案に対す
る反対表明を。

今村　恵美子

町 長 改良住宅譲渡の早期完了へ 今村　恵美子
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答弁者 質問事項 質問議員

町 長
町同和対策事業で設置されたグ
ラウンド・公園での有効利用を

今村　恵美子

町 長
生ゴミ堆肥化肥料使用の豊郷野
菜の生産を。

今村　恵美子

町 長
空き家対策、その後の進捗につ
いて

中島　政幸

町 長
防犯カメラを活用した防犯対策
と地域防犯対策の強化について
町の考えを問う

中島　政幸

一
問
一
答


